

Opel verzeichnet deutliches Absatzplus

Mit 16 984 Pkw-Neuzulassungen in Deutschland erzielte Opel im vergangenen Monat ein deutliches Plus von 13,3 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat. Der Marktanteil steigt gegenüber August 2014 um einen halben Prozentpunkt auf 7,5 Prozent und erreicht damit das beste August-Ergebnis seit 2011. Besonders erfolgreich war erneut der Mokka mit einem Plus von 67,6 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat. Der Astra konnte um 17 Prozent und der Adam um elf Prozent zulegen. Die Zahl der Neuzulassungen von Januar bis August 2015 stieg um 4134 Einheiten auf 151 664 Fahrzeuge. Das entspricht einem Plus von 2,8 Prozent.

Auch bei den Nutzfahrzeugzulassungen verzeichnete Opel in den ersten acht Monaten des Jahres ein deutliches Wachstum in Höhe von 10,2 Prozent. Die Marke erzielte damit einen Marktanteil von rund 4,1 Prozent, eine Steigerung um 0,3 Prozentpunkte.
(ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Opel Mokka.
